

DBSB trauert um Fritz-Günter Obert
(von Thorsten Mueller, Mühlheim am Main)

Gestern erreichte mich aus Hannover eine traurige Nachricht.

Unser langjähriges Fördermitglied Fritz-Günter Obert verstarb am Dienstag Abend an einem erneuten Schlaganfall.

Fritz bereicherte seit Jahren den DBSB als Hannoveraner Unikat.

Als wahre Frohnatur bekannt, agierte er viele Jahre als unser Schiedsrichter bei unseren Meisterschaften.

2015 wurde er dann als Nachfolger von Manfred Müller als Spielleiter in den Vorstand gewählt.

Am 6. Januar 2018 erlitt er einen Schlaganfall und erholte sich hiervon nur sehr sehr langsam.

In die Geschichte ging Fritz schon vor längerem ein, als er mit Schachfreund Kröger einen Schnitzelrekord in Knüllwald aufstellte.

Fritz, wir werden Dich in Erinnerung behalten und trauern mit den Angehörigen.

Thorsten Mueller

Im Namen des DBSB-Vorstandes